

ABSTRAK

Nabiela Bada Nafisah: Hubungan Pola Asuh Orang Tua Dengan Perkembangan Sosial Emosional Anak Usia Dini (Penelitian Pada Kelompok B RA Al-Misbah Kecamatan Bojongsoang Kabupaten Bandung)

Berdasarkan studi pendahuluan yang penulis lakukan, penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang terjadi di lapangan bahwa terlihatnya perbedaan Sosial Emosional pada anak-anak di RA Al-Misbah Kecamatan Bojongsoang Kabupaten Bandung. Terdapat beberapa anak yang mempunyai perilaku Sosial Emosional yang sangat berbeda dengan anak yang lain pada kesehariannya, misalnya Keyla pendiam dan tidak suka bergabung dengan teman-temannya karena Keyla memiliki sifat Emosional yang tidak bisa dikontrol oleh karena itu Keyla terkadang dibuli dan tidak ditemani oleh temannya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1). Hubungan Pola Asuh Orang Tua dengan Perkembangan Sosial Emosional Anak Usia Dini Kelompok B di RA Al-Misbah Kecamatan Bojongsoang Kabupaten Bandung, (2). Pola Asuh Orang Tua, (3). Perkembangan Sosial Emosional Anak Usia Dini. Pola Asuh Orang Tua ini adalah suatu usaha orang tua mendidik anaknya sesuai dengan apa yang diharapkan oleh orang tua tersebut, maka ada beberapa cara untuk mendidik dan membesarkan anak supaya mencapai apa yang diinginkan dan sesuai dengan perkembangan sosial emosional anak yang menunjang.

Berdasarkan pada asumsi ahli bahwa pola asuh orang tua dapat mempengaruhi perkembangan sosial emosional anak usia dini. Pada perkembangan ini jika gaya asuh yang diterapkan kepada anak tidak mendukung perkembangan anak maka akan terjadi ketelambatan pada perkembangan sosial emosional anak. Oleh karena itu bijak dan teliti lah dalam menentukan pola asuh yang akan diterapkan kepada anak, sehingga tidak akan berpengaruh buruk terhadap perkembangan anak.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif, karena pada penelitiannya berupa angka dengan metode korelasional. Subjek dalam penelitian ini yaitu anak kelompok B di RA Al-Misbah Kecamatan Bojongsoang Kabupaten Bandung yang berjumlah 15 orang. Penelitian ini menggunakan *sampling* jenuh atau dengan kata lain data penelitian diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi dan dihasilkan dari analisis data secara deskriptif dengan menggunakan analisis parsial, analisis normalitas dan analisis korelasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pola Asuh orang tua (Variabel X) diperoleh 77,5 nilai tersebut dikategorikan baik karena berada pada interval 62,5-81,25. Sedangkan Perkembangan Sosial Emosional anak usia dini (Variabel Y) diperoleh hasil sebesar 82 dan nilai tersebut dikategorikan sangat baik karena berada pada interval 80-100. Diperoleh determinan korelasi sebesar 59,33%, dengan 40,67% lainnya dipengaruhi oleh faktor lain. Hasil uji signifikansi 5% diperoleh harga $t_{hitung} = 4,355 > t_{tabel} = 2,160$. Maka dapat diinterpretasikan hipotesis alternatif (H_a) diterima dan hipotesis nol (H_0) ditolak. Artinya terdapat hubungan yang signifikan antara pola asuh orang tua dengan perkembangan sosial emosional anak usia dini kelas B di RA Al-Misbah Kecamatan Bojongsoang Kabupaten Bandung.